



Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2018

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für die Erweiterung und Sanierung der kommunalen Kläranlage ARA Basel der ProRhenio AG

P180565

1. Der Regierungsrat genehmigt – unter Vorbehalt eines gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrats des Kantons Basel-Landschaft – den vorgelegten Entwurf eines Ratschlags betreffend Erweiterung und Sanierung der kommunalen Kläranlage ARA Basel der ProRhenio AG.

Begründung

Die kommunale Abwasserreinigungsanlage Basel (ARA Basel), die seit dem Jahr 1982 in Betrieb ist, erfüllt die heute gültigen Gewässerschutzvorgaben nicht mehr. Damit die gesetzlich vorgegebenen Grenzwerte für die Einleitung in ein Gewässer eingehalten werden können, muss die ARA Basel in den nächsten Jahren zwingend mit einer Reinigungsstufe für die Stickstoffreduktion sowie mit einer weiteren Anlage zur Elimination von Mikroverunreinigungen (MV) aufgerüstet werden. Die unumgängliche Totalerneuerung hat den kompletten Umbau der ARA Basel zur Folge. Das gemeinsam mit dem an der ARA Basel beteiligten Kanton Basel-Landschaft getragene Bauvorhaben mit Ausgaben in Höhe von 282,3 Mio. Franken soll bis Ende 2024 abgeschlossen werden.

